

Este viernes, 23 de febrero, a partir de las 22:00 h.

BAILES DE MÁSCARAS Y CONCURSO DE DISFRACES EN CARNAVAL

Vva. de la Cañada, 20 de febrero.- Las Concejalías de Participación Ciudadana y Cultura ultiman los preparativos para la celebración de Carnaval, el 23 de febrero, con la colaboración de asociaciones y colectivos del municipio. Esta nueva edición, tiene como novedad la celebración, de 22:00 a 24:00 horas, de un Concurso de Disfraces y un baile de máscaras con música en directo. “Hasta ahora la programación de Carnaval ha estado dirigida fundamentalmente al público infantil, este año queremos también hacer partícipes al público adulto. De ahí, la celebración de este Concurso al que invitamos a participar a todo el mundo porque además de una velada agradable podrán optar a un premio”, explicó la Concejala de Participación Ciudadana, Antonia Garcés.

Bases del concurso

Podrán participar todas aquellas personas que lo deseen a partir de los 14 años de edad. Se establecen dos categorías: Individual o Pareja y Grupo. Las inscripciones deberán realizarse el mismo viernes, 23 de febrero, de 20:00 a 21:30 horas en el C.C La Despernada. El jurado valorará la originalidad así como la elaboración artesanal de los disfraces. En cuanto a los premios, se establecen dos premios, uno por categoría: una tarjeta-regalo “Hotel Plus”, valorada en 250 euros, para quien gane en la Categoría Individual o Pareja y un cheque-regalo para una cena en el restaurante Villacañada, valorado en 240 euros, para el grupo ganador.

Pasacalles

Previamente, a las 18:00 horas, tendrá lugar el tradicional pasacalles. Las comparsas y charangas partirán, a las 18:00 horas, del Centro Cultural La Despernada. El pasacalles recorrerá la avenida de Gaudí y las calles Cristo, Comadre, Real, Empedrada, Barrancas y Noria hasta llegar de nuevo al Centro Cultural. Los alumnos de percusión de la Escuela Municipal de Música serán los encargados de amenizar la marcha de las distintas comparsas. Además, se organizarán talleres y juegos para el público infantil y juvenil en el C.C La





Despernada.

Nota de prensa